

GROUPE C /TOGO-RDC: 1-3

SANS COUP FÉRIR

Les Léopards ont confirmé leurs ambitions affichées depuis le début de la compétition. Jackpot!

eaders du groupe C avant le coup d'envoi, Léopards n'avaient besoin que ■d'un nul pour accéder en quarts de finale. Ils ont fait plus que ça hier soir en battant (3-1) les Éperviers togolais. Il y a avait une nécessité à densifier le milieu de terrain, et de proposer un meilleur contenu dans le jeu. Le capitaine Adebayor et les siens devaient être surtout décisifs offensivement. Non seulement pour rétablir l'équilibre des matchs antérieurs entre les deux antagonistes (2 victoires pour la RDC contre 1 succès pour le Togo), mais surtout d'obtenir la qualification.

Une entreprise difficile pour les Togolais. Car tous les voyants étaient quasiment au vert pour les Congolais. Résistants et téméraires, les Éperviers ont tout de même compliqué la tâche de leurs adversaires. Jusqu'à ce qu'ils perdent leur portier Baba Tchagouni sur blessure (22e). Après ce coup du sort, ils encaissent le premier but à la 28e minute. Œuvre de l'attaquant congolais Kalonji Kabananga. Ce but confirme



Can 2017 Groupe C match 3e journée Togo-RDC (1-3). Les Congolais qualifiés pour les quarts de final.

les déclarations d'avantmatch du coach Ibenge selon lesquelles « La RDC n'est pas à Port-Gentil pour se faire éliminer ».

Et un de plus, patron.

Malgré le but congolais, le Togo n'abdique pas, aidé en cela par quelques mala-

dresses congolaises. Présents tactiquement, solides et solidaires défensivement, les Léopards vont réagir. Mubele Ndombe que la défense axiale togolaise croit horsjeu, met à profit une balle en cloche d'un de ses partenaires pour doubler la mise. Le lob est parfait et l'infortuné Cédric Mensah ne peut

que constater les dégâts (2-0, 53e).

Pour les Togolais, la plaie est ouverte mais la volonté demeure. Blessés dans leur amour propre, ils tentent de voler plus haut que leurs adversaires. A la 68e minute, Kodjo Fo-Doh Laba, à la conclusion d'une séquence collective amenée par Adebayor, réduit le score, 1-2. Une éclaircie, juste un rayon d'espoir. Les Congolais n'auront jamais paru ébranlés. Bien au contraire.

Les intentions offensives ne faiblissent pas. L'étreinte se referme et les Togolais se retrouvent encore acculés. Il va suffire d'une simple intrusion dans la surface togolaise, d'une faute malencontreuse

Et le Togo retourne à ses études

et d'un coup franc idéalement placé. La main, ou plutôt le pied de Paul Jose Mpoku ne tremble pas. La balle est au fond des filets (80e) et le tableau en remet une couche. La messe est dite, la RDC continue sa balade. Et le Togo retourne à ses chères études.

> MIKOLO-MIKOLO Port-Gentil/Gabon

Claude Le Roy sélectionneur du Togo:

Je crois qu'on a fait un bon match aujourd'hui, mais après la sortie de mon gardien sur blessure, l'adversaire a profité pour inscrire des buts. Même si rentrer à la maison est très triste, on va continuer à travailler.

Il y aura d'autres matchs, d'autres défis à relever. On a cette envie.

CE QU'IL EN DIT



Florent Ibengé sélectionneur RDC:

CE QU'IL Le Togo n'était pas facile à EN PENSE jouer, mais comme on avait pris la première place lors des journées précédentes, il fallait être costaud et vigilant. On

n'aura pas laissé passer grand chose. C'est la victoire de la maturité, l'expérience ne s'achète pas. Maintenant c'est un

autre jeu qui commence.

J.P A

JUNIOR KABANANGA KALONJI: L'HOMME QUI TRACE LA VOIE

'homme du match. Mobile sur le front de l'attaque des Léopards, Junior Kabananga Kalonji a su ouvrir la voie à ses partenaires dans la rencontre qui les opposait hier aux Éperviers du Togo. Très bien lancé dans l'axe, après avoir résisté à deux deux défenseurs, il est allé crucifié le portier togolais, Cédric Mensah. Dure entrée en matière, il venait à peine de remplacer le gardien titulaire, Aba Tchagouni, blessé au genou.



Junior sera ensuite à la base de plusieurs incursions, aussi bien sur le flanc gauche qu'à droite, et même dans l'axe.

Le joueur de 27 ans est l'un des cadres de l'attaque de la RDC. Il était déjà de l'expédition de 2015 en Guinée-Équatoriale où les "Simba" avaient obtenu une belle troisième place. Après ses débuts internationaux à Anderlecht (2010), Kabananga évolue actuellement au FC Astana (Kazakhstan).

Port-Gentil/Gabon